
5月29日（月）は、【県内大学・専修学校の進学説明会】でした。
多くの生徒や保護者の皆様に参加いただき、皆さんの進路に対する真剣な思いを感じることができました。
今週の週案の裏側に、その時の皆さんの感想をいくつか紹介します。
参考にしてください。

＜西九州大学＞
　・大学と専門学校の違いを話していただいた。同じ学科でも学びが違うと分かった。
　・資格を取れる学科が多いなあと思いました。家族ともよく話し合って進路決定したいです。
　・心理学部は、大学卒業後も２年間大学院に行く必要があると分かった。

＜佐賀工業専門学校＞
・企業との連携授業で大型車の整備もできるし、何より「楽しむ」ことを大切にしている学校だった。
・トヨタやホンダなど生徒の行きたい会社の就職試験を受けさせてくれる。整備士免許の合格率１００％

＜佐賀調理製菓専門学校＞
・授業料が安く、１年間で国家資格の調理師免許が取れるのは魅力的だと思った。
・自分で作ったものを人に食べてもらう楽しみがあるんだと思った。・オープンキャンパスに行ってみようと思った。自分の進路にうまく活かしたい。

＜佐賀コンピュータ専門学校＞
・卒業後には保育園や幼稚園からも事務の仕事の求人が来たりして就職の幅が広がると知った。
・1年で８個くらいの資格が取れることを知りとてもいいなあと思った。最近は女子の生徒も増えているらしい。
・短大や大学の卒業と同じ扱いになる学科もあり、興味深かった。

＜九州国際情報ビジネス専門学校＞
・医療事務や公務員について学びました。公務員の魅力や九国の合格率の高さについても教えてもらいました。
・今日ガイダンスに参加し、自分の進路の幅が広がったように思いました。もっと話を聞きたい。

＜唐津ビジネスカレッジ＞
・丁寧にお話をしてくださいました。我が子に向いている学校ではないかと思いました。
・少人数で対応してくれる学校なので行きやすいと思った。

＜武雄看護リハビリテーション学校＞
・実践的な知識や技術の修得、また日常的な補助についても学ぶことを知った。「人間愛」という言葉が印象的だった。
・看護や理学療法士の資格をもつと全国どこでも働くことができる。就職率が高い。

＜エッジ国際美容専門学校＞
・美容に免許を持っていると美容師以外の美容系の仕事にも就けることが分かり興味が湧きました。
・美容関係の色々な仕事についても幅広く教えてもらえてよかったです。

＜佐賀県立産業技術学院＞
・学費が月に１万円。安いししっかりと資格が取れる素晴らしい学校だと思った。
・一旦仕事を辞めてから入る人もいて、失業保険をもらいながら大学にも通えるシステムがある。


